

# PROVINCIA

DE BUENOS AIRES

## Reconocimiento del nuevo Gobierno Provisorio, por la division acantonada en Moron.

Las tropas acantonadas en las inmediaciones del *Pueblo de Moron* reconocieron y juraron el 27 del corriente el nuevo gobierno provisorio: el acto fue magestuoso, solemne, y digno: una division compuesta de 500 infantes, y mil caballos, marcharon desde la panaderia de Rodriguez á la Plaza del Pueblo, llevando á su cabeza al ciudadano D. Felix Alzaga, quien despues de haberlas mandado formar en cuadro, arengó á aquellos valientes en la forma siguiente.

**CIUDADANOS:** El Ser Supremo que rige los destinos del universo, ha protegido nuestra causa; Se han salvado las **LEYES E INSTITUCIONES DE NUESTRA CARA PATRIA:** vuestros votos están cumplidos.

Un antiguo veterano, que muchas veces ha prodigado su sangre en los campos de batalla, sosteniendo nuestra libertad, ha sido colocado al frente del gobierno; no dudeis sabrá llenar sus deberes.

Nuestro digno general en gefe, y todas sus divisiones, han reconocido su autoridad; por su órden es que en este momento vamos nosotros á llenar deber tan sagrado.

**CIUDADANOS:** Jurais sostener hasta derramar la última gota de sangre, las **LEYES E INSTITUCIONES DE LA PROVINCIA,** y el gobierno nuevamente constituido, que ha recaído en la persona de nuestro viejo y distinguido general, coronel mayor D. Juan José Viamont: *Si juramos,* (contestó la division.)

*En fé de que así lo cumplireis—Columna, presenten armas, apunten, fuego: A esta voz siguió una descarga general, y se volvió á dar la voz de, carguen: Al hombro armas: Entonces el gefe dijo, "Ciudadanos viva el gran PUEBLO DE BUENOS AIRES; viva su nuevo gobierno, vivan las instituciones y las leyes de la Provincia: La columna repitió con entusiasmo, mil vivas, y hizo una segunda descarga.*

*Preparada la columna por tercera vez, volvió á tomar el gefe la palabra y dijo, Ciudadanos: viva nuestro virtuoso é infatigable general en gefe D. Juan Manuel Rosas, vivan todos los bravos militares que lo han acompañado en su larga y penosa campaña, hasta la convencion del 21 de Junio, en que cesó la causa por que combatimos: vivan los bravos campechinos que sin mas corazas ni mas armas que su corage y sus brazos, nos proporcionan este dia de contento. Se dieron mil victores, y se hizo la última descarga.*

Las campanas del pueblo resonaron en aquel momento, se explicó de un modo inequivoco el alborozo de todos los habitantes que habian concurrido á presenciar aquel acto que terminó marchando la columna por frente de la casa del general de vanguardia, y al pasar por ella cada comandante daba la voz de Viva el general de vanguardia, que era respondida por su respectiva compañía.